



地域の皆様こんにちは！日頃は大変お世話になっております。

貴船神社の紅葉も散り、すっかり冬の装いとなっています。日増しに寒くなってきましたが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。

高遠第2・第3保育園は、今まで信州型自然保育の「普及型」に認定されていましたが、10月31日、県庁にて「特化型」に再認定されました。今まで以上に園周辺の自然と深く関わり、遊びの中から様々な力が育つように保育していきたいと思えます。

地域の皆さまのご協力のおかげでたくさんの体験を楽しんでいます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



今年は夏の猛暑で、羊さんが園庭に来れませんでした。そこで、放牧地まで会いに行きました。羊は大勢の子どもたちが急に来たのでかなりびっくり！でも大好きな草の葉を届けると喜んで食べてくれました。



やきいも



干し柿作り



世代間交流でふれあう子ども達!



子ども達は四季折々の山の自然にふれながら遊び、地域の皆様とも交流させていただいています。

祖父母の皆さんと豚汁作り



御堂垣外明生会の方の案内でキノコ狩りをしました。マツタケご飯もいただきました

もりの子会感謝の会。一緒に園庭でカレーを食べました



芸大生とのワークショップ「てのなかのかたち」石膏の感触を楽しみました



松崎暁天さんによるミニコンサート。面白い楽器が次から次に出てきました。素敵な音色…



毎年北原さんがりんご狩りに呼んでくれます。

